

La CEC llama a una alianza entre empresariado y Xunta para defender los grandes proyectos industriales de la provincia

- **“Estamos en un momento crucial para el tejido económico coruñés, con más de una treintena de iniciativas industriales de referencia en nuestra provincia”, destacó el presidente de la Confederación coruñesa, Antonio Fontenla**
- **En la clausura de la Asamblea, la conselleira de Economía, Industria e Innovación, María Jesús Lorenzana, comprometió “todo o apoio da Xunta para seguir impulsando en Galicia a competitividade das pemes, micropemes e autónomos, ao tempo que se asentan no territorio os grandes proxectos previstos no marco dos fondos Next Generation”**
- **La Asamblea General de la CEC aprobó las cuentas de la Confederación correspondientes al ejercicio del 2022 en una junta en la que también se presentó su Memoria Anual**

A Coruña, 27 de junio de 2023.- La Confederación de Empresarios de La Coruña (CEC) reunió a su Asamblea General para dar cuenta de la labor de apoyo a sus entidades y empresas asociadas durante el año 2022 el primer semestre de 2023.

En el marco de esta reunión, el presidente de la CEC, Antonio Fontenla, reivindicó “la unión de los empresarios y empresarias en el marco de las asociaciones sectoriales y confederaciones”, que consideró “aliadas necesarias para afrontar los retos que implica el contexto económico actual, en el que los desafíos se vienen sucediendo uno tras otro”. Fontenla destacó que, en este escenario, “la fortaleza de la representación empresarial ha sido y es clave para negociar líneas de apoyo al tejido empresarial con las administraciones y en las mesas del diálogo social”. En este sentido, ante el actual escenario electoral, llamó a reforzar la interlocución entre los nuevos gobiernos que se configuren y las organizaciones empresariales “para propiciar en los próximos cuatro años un contexto favorable a la actividad económica y al empleo, y un marco fiscal que apoye el crecimiento”.



Proyectos industriales

El presidente de la CEC subrayó que “estamos en un momento crucial para el tejido económico coruñés”. “Nuestra provincia es el polo más activo y la punta de lanza en el rearme de las capacidades industriales de Galicia, con más de una treintena de iniciativas industriales de referencia, más de la mitad de las previstas en la Comunidad”, apuntó. Fontenla destacó que A Coruña aspira a materializar proyectos industriales a través de diferentes PERTES, desde el de Energías Renovables, Hidrógeno Renovable y Almacenamiento, al de Economía Circular, pasando por los del Naval o el Agroalimentario. “Estamos a las puertas de ese futuro largamente esperado: hacer del eje A Coruña – Ferrol un gran polo industrial y empresarial de referencia ligado a la economía verde”, subrayó. “Tenemos potencial para ser un referente europeo en energías verdes, y ese potencial ha de ir en beneficio de Galicia y sus empresas”, reclamó.

Por todo ello, pidió a la Xunta de Galicia, de la mano de las empresas, “una defensa férrea de este futuro, para que estos proyectos puedan acceder a fondos europeos, para que puedan contar con la energía que necesitan para prosperar garantizando las inversiones necesarias en la red, y para que cuenten con las capacidades de

infraestructuras y logísticas que requieren para ser viables y competitivos”, poniendo el foco en el Corredor Atlántico ferroviario.



En la clausura de la Asamblea, la conselleira de Economía, Industria e Innovación, María Jesús Lorenzana, comprometió “todo o apoio da Xunta para seguir impulsando en Galicia a competitividade das pemes, micropemes e autónomos, ao tempo que se asentan no territorio os grandes proxectos previstos no marco dos fondos Next Generation”.

Lorenzana también abogó por “dar a máxima axilidade administrativa aos proxectos que conforman a Axenda Industrial de Galicia, relacionados coa economía circular, a xeración de hidróxeno verde e os biocombustibles ou coa mobilidade sustentable, e subiñou que a tarefa da Administración autonómica vai seguir sendo ofrecer certezas, estabilidade e confianza ao tecido empresarial”

M^{ra} Jesús Lorenzana durante su intervención en la clausura de la Asamblea de la CEC



Aprobación de las cuentas del 2022 y memoria de actividad

En el marco de la Asamblea de la CEC se aprobaron las cuentas correspondientes al ejercicio del 2022, y se presentó la Memoria de actividades de la Confederación coruñesa. Un ejercicio marcado por los desafíos se han ido sucediendo tras la pandemia, con la guerra de Ucrania, los problemas de suministros, la carestía de carburantes y energía, y la espiral inflacionaria, que demandaron de la Confederación un esfuerzo más intenso en apoyo de sus entidades asociadas y de las empresas de la demarcación.

En total, en 2022 la CEC atendió 568 consultas de empresas y entidades, elaboró 147 informes técnicos, llevó a cabo 839 acciones para la difusión de normativa y sobre temáticas de interés empresarial, y realizó 619 actuaciones de orientación a empresas. Los representantes de la Confederación tomaron parte en 204 reuniones de órganos y comisiones institucionales, y en 88 de órganos directivos y comisiones de organizaciones empresariales de ámbito territorial superior.

La información a los asociados se reforzó también con la publicación de boletines electrónicos, que ganaron 1.020 nuevos suscriptores en 2022. El boletín electrónico de formación de la CEC superó en este ejercicio los 25.500 inscritos.

Asimismo, la CEC impartió 81 acciones formativas, que sumaron casi 6.000 horas de formación.